



Ville de Giromagny

Réunion de quartier du 20 juin 2024

Quartier : PRES HEYD-FOUGERÊTS

Compte rendu

Séance à 20h00

Elus présents : Christian Coddet, Marie-Noëlle Marline, Jean- Louis Salort .

Secrétaire de séance : Marie-Noëlle Marline

6 riverains sont présents

La 1^{ère} demande concerne le réseau routier. Un habitant a le sentiment que le réseau est dans un état catastrophique. Il demande que ce poste soit une priorité pour les élus.

- *M. le Maire explique que le réseau routier pose effectivement problème car nous arrivons à une période où les réfections superficielles ne suffisent plus ; les réseaux sous-jacents sont en mauvais état et doivent être rénovés avant que l'on rénove la chaussée. Ce travail de fond a commencé mais le coût moyen est de l'ordre de 1 million d'euros du kilomètre et par conséquent tout ne peut pas être fait en même temps et les chantiers sont longs.*
- *Ceci étant une opération de réparation de l'ensemble des rues est programmée chaque année à la belle saison et depuis un an une procédure a été mise en place pour un rebouchage rapide des petits trous.*

Pour info, la section Gendarmerie/Fougerêt du faubourg de Belfort sera terminée mi-octobre.

Il est demandé de « profiter » du chantier pour faire modifier le « S » coté entrée sud, au niveau de l'intersection du fg de Belfort / Fougerêts.

- *Mr. le Maire informe que le dessin de la chaussée a été effectué par un bureau d'études avec plusieurs paramètres à satisfaire : permettre le passage de la voie verte en parallèle de la RD 465, ne pas toucher au ruisseau des Fougerêts, préserver les arbres, sécuriser le carrefour et les arrêts de bus. De ce fait les croisements sont délicats mais tout à fait possibles si la limitation de vitesse de 30 km/heure est respectée.*
- *Le chantier en cours ne modifiera donc pas ce schéma mais il sera complété par un passage piétons supplémentaire pour faciliter le lien entre la voie verte et la rue des Fougerets.*

Le carrefour du haut de la rue Thiers, est perçu comme dangereux et compliqué. Pourquoi un rond-point n'a pas été installé ?

- *M.le Maire précise que le danger et l'impression de danger qui résulte d'une difficulté de circulation ne sont pas synonymes. Un rond-point coûte très cher (500 à 1000 k€)*

et nécessite beaucoup de place. De fait il s'avère difficile de placer un rond-point à cet endroit.

- *La forme du croisement en X très aigu réduit fortement la visibilité et le schéma actuel est le résultat de plusieurs essais avec d'une part le souci de limiter les risques d'une collision à grande vitesse et d'autre part de ne pas engager des frais importants avant une reprise complète des rues près Heyd et Tilleul qui devra certainement intervenir d'ici peu.*

Le parking du stade est en très mauvais état : à quand sa rénovation ?

- *M. le Maire annonce que les travaux sont pour bientôt dans le cadre d'un programme d'aménagement progressif d'un véritable pôle sportif. La déchèterie mobile mensuelle sera déplacée sur le site de l'ancienne gare.*

Les platanes coté au sud, fg de Belfort seront-ils abattus ?

Non, ils ne seront pas supprimés ; l'aménagement routier a été réalisé en prenant en compte leur existence et le fait qu'ils sont « classés ».

Les arbustes au carrefour gendarmerie / rue des Prés Heyds rendent la visibilité difficile.

- *M. le Maire explique que la première taille est à la charge de la société qui a effectué la plantation.*
- *A nouveau il s'agit d'un aménagement qui semble rendre la circulation plus délicate mais qui est conçu pour obliger à un arrêt effectif au stop.*

Dans le petit bois, un dépôt sauvage d'herbes, de branchages et de pierres a été constaté, déposé par une personne identifiée.

- *M. le Maire indique que l'identification doit être transmise au garde champêtre pour qu'il puisse intervenir.*

Il est demandé d'installer une bibliothèque de rue.

- *M. le Maire expose que les élus en ont discuté ce jour. Le projet est d'installer une nouvelle bibliothèque au voisinage de la Mazarin, côté nord (côté propriété Redouté).*

Il est demandé de communiquer dans le GIRO.COM sur la réglementation des haies (distances et hauteur autorisées).

Courriel de Monsieur Joël Marchandot :

Je ne pourrai pas participer à la réunion de quartier du 20 juin (Fougerêts). Aussi, je me permets de vous soumettre les questions suivantes : Il y a 2 ans, maintenant, il a été envisagé sinon décidé de résoudre la question des chênes asséchés dans le petit bois derrière chez nous (certains arbres ont été marqués à cette occasion). Où en sommes-nous actuellement ? De même il a été décidé de curer le fossé d'écoulement des eaux attenant audit bois. Où en sommes-nous actuellement car sauf erreur de ma part, rien n'a été fait ? Merci de transmettre ces questions à l'occasion de cette réunion et de me donner réponse. Restant à votre disposition, Joël MARCHANDOT

- *M. le Maire indique que le petit bois étant classé, il est nécessaire de prendre des précautions avant d'intervenir. De fait le sujet a été laissé de côté faute de temps de personnel disponible et il sera donc réactivé.*
- *Le sujet du fossé est plus délicat car il est probable que ce fossé soit classé en ruisseau (à vérifier) et le maire a déjà été assigné au tribunal par l'OFB pour les opérations de curage effectuées en 2023.*

<u>Résumé des demandes :</u>	
Rue des Prés	Il manque la plaque de rue
Fg de Belfort	Matérialiser plus de passages pour piétons
	Matérialiser des places de stationnement au niveau du 34 fg de Belfort.
	Tailler les arbustes au stop gendarmerie/ prés Heyd.(visibilité réduite)
Rues des Jonquilles et Acacias	Entretenir le petit bois. Des branches mortes tombent des arbres.
	Urgent : Le fossé des eaux pluviales est plein : Le curer.
	Des haies seraient hors normes, prévoir le passage du garde champêtre pour vérification
Ecole Dr Benoit	Installer deux bancs pour les parents dans les petits espaces herbés en haut de l'escalier qui descend à la voie verte
Lieu ???	Réinstaller une bibliothèque de rue
Square Paradis des Loups : Aire de jeux des enfants	Passer le nettoyeur haute pression
Mairie	La pendule du clocheton ne fonctionne plus depuis de nombreux mois : La faire réparer

La réunion s'est terminée autour du verre de l'amitié.